

Résolu: Que desdits rapports soient reçus et adoptés.

16. De la Commission des Finances, approuvant les rapports de la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour les crédits de \$50; \$400; \$60 et \$35.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que desdits rapports soient reçus et adoptés.

17. De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission spéciale d'Annexion *re* Annexion de la Cité de St-Henri.

M. l'échevin VALLIERES propose, appuyé par M. l'échevin DeSERRES:

Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin NELSON:

Que ledit rapport soit amendé en en retranchant tous les mots après le mot "annexion" dans la cinquième ligne (version française) dudit rapport, et qu'ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major — 21.

Contre: St-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Ekers, Wilson, DeSerres — 7.

Ainsi ledit amendement est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Proposé par M. l'échevin EKERS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE:

Que le Conseil s'ajourne maintenant.

Perdu sur division.

18. De la Commission de la Voirie, pour rembourser à la Compagnie de chemin de fer Terminal, son dépôt de \$25,000. Question différée.

De la Commission de la Voirie:

(1) pour accorder le contrat pour l'égout de la rue Bourgeois, de la rue Favart à la rue Wellington, à M. M. Dineen;

(2) pour accorder le contrat pour un égout dans la rue St-Dominique, de la rue Roy jusqu'aux anciennes limites de la Ville, à MM. Keegan et Dillon.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que desdits rapports soient reçus et adoptés.

19. De la Commission de Police:

(1) Pour virer \$500 des "gages des constables", pour l'appliquer aux "réparations aux postes et ameublement."

(2) Pour incorporer l'Association Canadienne d'élevage des volailles de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin PAQUIN, il est

Résolu: Que desdits rapports soient reçus et adoptés.

20. De la Commission de Police, pour établir des pesées publiques.

Renvoyé aux Commissions des Finances et des Marchés.

MOTIONS

21. Par M. l'échevin Larivière, pour amender le règlement No 49.

22. Par M. l'échevin Lavallée pour annexer la cité de Ste-Cunégonde.

23. Par M. l'échevin Lavallée, pour annexer la municipalité de Villaray.

ORDRE DU JOUR

24. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération les rapports de la Commission des Finances, approuvant les rapports de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, savoir:

(1) pour un crédit additionnel de \$520, pour la construction du poste de pompiers No 18;

Resolved: That said reports be received and adopted.

16. From Finance Committee, concurring in reports of the Hygiene and Statistics Committee, for appropriations of \$50; \$400; \$60, \$200 and \$35.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

17. From Finance Committee, anent a report from the Special Committee on Annexation concerning the annexation of the City of St Henry.

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. DeSERRES:

That said report of the Finance Committee be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. NELSON:

That said report be amended by striking therefrom all the words after the word "Annexion" in the 4th line thereof, and that so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, Lapointe, L.-A., Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, Lapointe, N., Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major. — 21.

Nays: St-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Ekers, Wilson, DeSerres. — 7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Moved by Ald. EKERS, seconded by Ald. PAYETTE:

That the Council do now adjourn.

Lost on division.

18. From Road Committee, to refund Montreal Terminal Railway Company deposit of \$25,000.

Consideration deferred.

From Road Committee:

(1) to award contract for sewer in Bourgeois street from Favard to Wellington streets, to Mr. M. Dineen;

(2) to award contract for sewer in St. Dominique street, from Roy street to old City limits, to Messrs. Keegan & Dillon.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19. From Police Committee:

(1) To vary \$500 from "constables" wages, and apply same to "repairs to stations and furniture".

(2) To incorporate the Canadian Poultry Association of Montreal.

On motion of Ald. ST-DENIS, seconded by Ald. PAQUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20. From Police Committee, to establish public scales.

Referred to Finance and Markets Committees

MOTIONS.

21. By Ald. Larivière, to amend by-law No. 49.

22. By Ald. Lavallée, to annex City of St. Cunégonde.

23. By Ald. Lavallée, to annex municipality of Villaray.

ORDER OF THE DAY.

24. The order of the day being read to consider reports from the Finance Committee, concurring in the following reports of the Fire and Light Committee:

(1) for an additional appropriation of \$520 to construct No. 18 fire station;